2019/11/8/FRI



## 第2回「ひまわり数室」

11月8日(金)に第2回ひまわり教室を開催しました。今回は申し込みが本校の幼稚 部6家族を含めて11家族ありました。(当日は2名欠席)

保護者の皆さんには、今年度新しく生まれ変わった寄宿舎の見学と本校幼稚部の「たいけ ん」の授業参観をしていただきました。子どもたちは、幼稚部で大切にしている「ほんもの」 に触れる授業に参加しました。今回の「ほんもの」は幼稚部で育てた「さつまいも」でした。

子どもたちは蒸す前のおいもをじっくり触ったりにおったりして、「かたい」「ぼこぼこし ている」「土のにおいがする」など気づきを伝えていました。おいしくなる魔法をかけて(お いもを蒸して)一人一人ボウルに入れると…「おいしそうなにおいがする」「食べてみたい」 「やわらかい」など、変化の気づきを伝えていました。その後は、芋の皮をむいて袋に入れ て手でつぶしてじっくり感触を味わったり、お料理チームは皮をむいたおいもをまな板の上 に置いてプラスチックナイフで切ったり、砂糖をまぶしてホットプレートで焼いたりしまし た。みんな「あまい」「おいしい!」「おかわりください!」と美味しそうにおいもを味わっ ていました。一つの素材を様々な感覚を使い、じっくり味わうことができました! 平日にもかかわらずたくさんのご参加ありがとうございました!



絵本の読み聞かせ



かたいね!ぼこぼこだ!



おいもの皮をむいたよ!



魔法の粉をかけたよ!



おいもおいしかったね!



新しくなった寄宿舎見学

次回は3月7日(土)9:50~12:00です。子どもたちのプログラムは、リズム 遊びと製作遊びです。保護者プログラムは「先輩保護者に学ぶ」ということで、今年度、本 校のサマースクールで話をしていただいた方のお母様にこれまでの子育てについての話を していただく予定です。ざっくばらんに日頃の子育ての悩みや工夫など話ができるような会 にしたいと思っておりますので、ぜひご参加下さい!